

沖縄科学技術 大学院大学(OIST) との連携を

オイスト

答 OISTとの連携の予定はない



大城 勇太 議員



津嘉山地区のかぼちゃ畑

問 南風原町はかぼちゃの受粉を蜜蜂の巣箱を設置して、農家のかぼちゃの増産、経営基盤の安定につなげたいとあるが、沖縄科学技術大学院大学(OIST)と連携して、みつばちの研究ができるのか。産業振興課長 蜜蜂巣箱設置は、着果率向上と、農家の受粉作業の軽減を目的に設置している。OISTとの連携の予定はない。

問 津嘉山地区はかなりの人口増になっている。津嘉山公園のトンネル下のトイレは破損により壊れたままで、津嘉山公園の木も折られたりしている。治安や防犯等も含め住民から交番設置の要望があるがどうか。

副町長 交番設置については、県警が県内全域の治安情勢等を考慮し検討を行っている。

津嘉山公園に
交番設置を

学校教育課長 本町の児童生徒が科学に対する理解と好奇心を持たせるためOISTの見学は有効だと考える。今後調査研究していく。

問 OIST議員連盟では、OISTハイスクール構想を推進している。本町の児童生徒にも、科学の飛躍的な理解と、好奇心の向上のため、授業の一環としてOIST見学などの事業を取り入れられないか。いか。

問 津嘉山地区はかなりの人口増になっている。津嘉山公園の木も折られたりしている。治安や防犯等も含め住民から交番設置の要望があるがどうか。

都市整備課長 着手できればと考えているが、資材調達も含め5月の梅雨時期前までに早急な対応を考えている。

問 大雨の冠水時には片側通行で通勤時には車が動かないぐらいの渋滞が発生している。原因はなにか。

副町長 横断暗渠等が詰まっていることが予想される。

問 南風原ダムの冠水対策を害は。南風原ダムの冠水時の被害は。

問 南風原ダムの冠水時の被害は。